

# hari ini

## Pemkab Barru Serahkan Ambulans ke Puskesmas Pujananting

WAHYUDDIN - BARRU.HARIINI.CO.ID

Dec 9, 2024 - 08:43



BARRU - Pemerintah Kabupaten Barru kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di bidang kesehatan. Hal ini dibuktikan dengan penyerahan dua unit mobil ambulans dan mobil operasional kepada Puskesmas Pujananting, Kamis (5/9/2024).

Penyerahan secara simbolis dilakukan langsung oleh Bupati Barru, Dr. (HC) Ir. H. Suardi Saleh, M. Si, kepada Kepala Puskesmas dan Kepala Desa Pujananting. Acara yang berlangsung di Punranga ini dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah, camat, kepala desa, serta tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh mengungkapkan bahwa bantuan fasilitas kesehatan ini merupakan bentuk perhatian serius pemerintah daerah terhadap peningkatan kualitas layanan kesehatan masyarakat, terutama di wilayah yang sulit dijangkau seperti Pujananting.

"Kami berharap dengan adanya kendaraan operasional ambulans ini, pelayanan kepada masyarakat dapat lebih ditingkatkan. Masyarakat tidak perlu lagi khawatir akan kesulitan mengakses layanan kesehatan darurat," ungkap Bupati Suardi Saleh.

Bupati juga mengakui bahwa Puskesmas Pujananting memang mendapatkan perhatian lebih dari pemerintah daerah. Hal ini dikarenakan letak geografis kecamatan yang berada di daerah pegunungan, sehingga membutuhkan fasilitas yang memadai untuk menunjang pelayanan kesehatan.

"Kami berharap fasilitas kesehatan yang telah diserahkan ini dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin untuk kepentingan masyarakat. Jaga dan rawatlah dengan baik agar dapat berfungsi optimal dalam jangka waktu yang lama," pesan Bupati.

Sementara itu, Camat Pujananting, Abd. Rahman, menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bupati Barru atas perhatian dan dukungannya terhadap pembangunan di Kecamatan Pujananting.

"Kami sangat mengapresiasi perhatian Bapak Bupati terhadap berbagai sektor pembangunan di wilayah kami, mulai dari infrastruktur jalan, pendidikan, pertanian, hingga sosial keagamaan," ujar Rahman.  
(HumasIKP) Wahyu)